

# まちの出来事

from.  
photoclip

1月 | January



1 JAオロロン女性部羽幌支部主催の「生活作品展」が開催されました。日常生活のなかで女性部のみなさんが考案した料理や手芸品などさまざまな作品が並べられました。(1/21)

2 おやこの食育教室が行われました。町食生活改善協議会の主催で、11組23名の親子が、「おやこでハッピーランチ」をテーマにした調理にチャレンジしました。(1/13)

3 子ども会カルタ大会が中央公民館で開催されました。町子ども会育成連絡協議会の主催。今年も天売からの参加を含め、小学生の部、中学生の部各3チームの参加で、総当りによる熱戦が繰り広げられました。(1/12)

4 羽幌少年スキー学校が行われました。小学1年生から4年生の72名が参加。小学1年生は、最初は山を登るのもままならない様子でしたが、最終日には、スキー板をハの字にして曲がれるまでに上達しました。(1/3-6)

5 絵本の読み聞かせグループあざらしおはなし会の「出前おはなし会」が町内の各幼稚園・保育園で行われました。(写真は藤幼稚園)大型絵本のおはなしや手遊びなど一緒に歌ったり手を大きく広げ楽しく遊びました。(1/25)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。